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Minhas Senhoras e meus Senhores Caros colegas e atletas Agora que chegamos ao fim deste
mandato federativo, muito haveria para dizer. Muitas coisas se passaram no universo
federativo no decorrer da minha presidência. 
Na verdade, porém,  o que importa neste instante é enaltecer e agradecer àqueles que de
forma abnegada e desinteressada aceitaram comigo esta difícil tarefa.
Aos que mais directamente comigo lidaram, meus parceiros de direcção:  Dr. Mário Lameiras,
Dr. Luís Madeira e Engº Luís Carvalho o meu agradecimento por me terem honrado com os
vossos conhecimentos e amizade e  também, natural e obviamente, por todo o empenho que
colocaram ao serviço da federação. Foi um privilégio trabalhar convosco!

Aos outros elementos dos órgãos sociais os meus agradecimentos pessoais e em nome da
direcção pela forma elevada com que enfrentaram os desafios e as dificuldades federativas. ...

  Às associações filiadas também o nosso obrigado pela confiança em nós depositada. Face às
circunstâncias existentes creio poder afirmar não terem sido goradas as expectativas.
Agora outra porta se abre na federação. As dívidas herdadas de uma gestão descuidada já se
constituem factualidades do passado. Hoje quem vier a assumir os destinos da federação vai
encontrar uma realidade económica diferente e, acima de tudo, um melhor entendimento entre
as instituições filiadas, o que nos permite augurar um bom futuro.
Não posso nem quero deixar de referir-me também aos atletas federados. A todos os meus
agradecimentos colectivos e, sobretudo, pessoais pelo empenho na elevação da modalidade e
por terem sabido compreender o esforço que todos fizemos para levantar a federação, certos
de que o futuro próximo é seguramente bem melhor.
Agora que chegamos ao momento de eleições é altura propícia de mudanças.   Precisamos de
caras novas, gente com vontade e disposta a trabalhar.
Todos ainda somos poucos e temos necessidade de não descurar agora este bem estar
desportivo que  actualmente existe no seio da federação .
Obrigado a todos.
Com os melhores cumprimentos,
Porto, 24 Setembro de 2009
O Presidente da FPAMC
Paulo Araújo
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